


**COMPARECE EL CUAU EN  
FISCALÍA MORELENSE POR  
PRESUNTO ABUSO SEXUAL**

El legislador morenista señaló que el caso en su contra se basa en una acusación infundada; insiste en que se le fabricó un delito

ESTADOS P. 10

**EL LEGISLADOR MORENISTA SE PRESENTÓ EN LA FISCALÍA DE MORELOS**

# Es venganza política, insiste Blanco

**Postura.** Argumenta que la acusación se originó durante la gestión del exfiscal Uriel Carmona, quien ha sido señalado por irregularidades

YALINA RUIZ Y KARINA AGUILAR

El diputado federal por Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo, acudió este jueves a la Fiscalía General de Morelos (FGE), ante la denuncia de presunta violación en grado de tentativa en contra de su media hermana.

El legislador acusó que su caso se basa en una acusación infundada y se construyó sobre un delito fabricado, en el que se intentó ejercer presión con intereses ajenos a la justicia; “es una venganza política”.

“Dicha resolución, sustentada en el análisis de la Sección Instructora, evidenció las graves inconsistencias y la falta de sustento jurídico en la solicitud de desafuero, reafirmando que se trata de un proceso basado en una acusación infundada y construida sobre un delito fabricado, en el que se intentó ejercer presión con intereses ajenos a la justicia”, expresó en la red social X.

## ACUSA AL EXFISCAL

Blanco Bravo explicó que la denuncia se originó durante la gestión del exfiscal Uriel Carmona Gándara, quien está señalado por prácticas irregulares.

Junto con sus representantes legales, Blanco Bravo lamentó que la Fiscalía Especializada en Delitos Sexuales les haya nega-



**SEÑALAMIENTO.** El exfutbolista señala al exfiscal Uriel Carmona.



No quiere decir que se interrumpa la investigación. Además, ahora hay un nuevo fiscal en Morelos. Es muy importante que siga la investigación y que él declare”

**CLAUDIA  
SHEINBAUM  
PARDO**

Presidenta de México

do el acceso a la carpeta de investigación y la oportunidad de entregar las pruebas respecto a las acusaciones que pesan en su contra.

Por su parte, la abogada del exfutbolista, Naybi Ríos, informó que su cliente no fue notificado conforme a derecho sobre la denuncia y eso violentó el proceso jurídico respectivo al haber una integración parcial y sin darle derecho a la defensa del imputado.

“Hoy fui a apersonarme para ejercer mi derecho de defensa y me comentó la agente del Ministerio Público, la misma que firmó la solicitud de mi desafuero, que no hay acto de molestia en mi contra”, detalló el exgobernador.

Reiteró su absoluto respeto y solidaridad con las mujeres que han sido víctimas reales de la violencia.

El exfutbolista dijo estar comprometido con la transparencia y la rendición de cuentas y que confía en que las autoridades actuarán con apego a derecho.



Son trancazos, trancazos mediáticos, me han dicho que soy viólaubr, golpeador, asesino, ratero; así como les digo en la cancha: aquí estoy paradito”

**CUAUHTÉMOC  
BLANCO BRAVO**

Diputado federal por Morena

## YO NO PROTEJO A NADIE: SHEINBAUM

Minutos antes de que el legislador morenista llegará a la Fiscalía en Temixco, la presidenta Claudia Sheinbaum había hecho un llamado a Blanco Bravo, durante su conferencia matutina, a acudir a la Fiscalía de Morelos y declarar sobre la acusación de presunta violación en contra de su media hermana. “Yo no protejo a nadie”, aclaró.

Aseguró que la decisión de la Cámara de Diputados de rechazar el juicio de procedencia para desaforar al morenista. “Tiene que seguir la investigación, la investigación no se cierra, yo no protejo a nadie, protejo al pueblo de México, es mi responsabilidad y a mi familia”.

En este contexto, consideró necesario iniciar un diálogo sobre el alcance que tiene el fuero constitucional. “Sí hay que de-

batir ese tema, hasta dónde alcanza el fuero, si debe haber fuero”.